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ДОРОЖНАЯ СТАТИСТИКА: ПЬЕМ БОЛЬШЕ, НАЕЗЖАЕМ МЕНЬШЕ с т р .  2

В т о р н и к ,  17 я н в а р я  2 0 12  го д а ,  № 2 (1190)

Крещенское 
купание - только 
в аквалангеИз депутатов - Казачья воля -

в налоговики служилая доля
стр . 2 СТр 5

Нырять в иордань или нет - дело личное ,

НакаЕЕуЕге правослаЕшоЕХ) ЕЕраздЕЕИка KpeiEjeEiroE возникли серьёзЕ1ые трудности с орт'анизацией традиционного 
кунаЕЕия в Етроруби. Как и прежде, иордань готовят на реке Китой неподалёку от 95 квартала. Руководство 
города и райоЕЕа провело рабочие совещания, па которьЕх выясееились 1Ее1ЕриятЕЕые вещи.

Ч итайте на стр . 3 ►

•  Какой управляющей компании стоит доверять? 
в четверговом выпуске: •  Милосердие как предмет спора
Читайте
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Ангарчане на дорогах: 
пешие и за рулём
В про ш е д ш е м  год у  ангарчане  стал и  больш е пить  
за  рулём , но м еньш е наезж ать  на пеш еход ов . 
З начительно  увел и чил ась  см е р тн о сть  в а втод орож н ы х  
п р о и сш е стви я х , уча сти л и сь  аварии с д е тьм и . П ятница  
под тверд и ла  звани е  са м о го  опа сн о го  дня в год у , 
а улица  Ком интерна  - са м о й  аварий ной  улицы  город а .

За прошедший год на территории города Ангарска зареги
стрировано 243 дорожно-транспортных происшествия с по
страдавшими. ГИБДД города отмечает снижение этого пока
зателя на 4,7 процента по сравнению с 2010 годом. При этом 
41 человек погиб, что на 32,3 процента больше, чем в про
шлом году; 251 человек получил травмы различной степени тя
жести (2010 год - 270, снижение на 7 процентов).

С участием детей зарегистрировано 39 аварий, из нихЗ  ре
бенка погибли и 37 получили травмы; 16 аварий произош ло по 
вине детей.

В статистике аварий по Ангарску на фоне общего снижения 
отмечается увеличение количества столкновений и опрокиды
ваний авто, зато уменьшилось количество наездов на пешехо
дов, которые происходят, как правило, по вино самих пешехо
дов.
Н аиболее часты е  причины  ДТП по го р о д у  А н га р ску  за  
2011 год :

•  переход через проезжую часть в неустановленном месте 
(54 случая);

•  несоблюдение скоростного режима (52);
•  несоблюдение очередности проезда (33);
•  управление ТС лицом , не имею щ им право им управ

лять (19);
•  выезд на полосу встречного движения (19);
•  нарушение правил проезда пешеходного перехода (18);
•  управление ТС в состоянии опьянения (13).
Отметим, что наибольшее количество гибели людей про

изошло из-за несоответствия скорости конкретным дорожным 
условиям и перехода проезжей части в неустановленном месте.
О сновны е усл ови я , сп о со б ств ую щ и е  ДТП, по итогам  
2011 года  в А н гарске :

•  отсутствие горизонтальной разметки (26 случаев);
•  низкие сцепные качества покрытия (20);
•  плохая различимость горизонтальной разметки (6);
•  наличие снежных валов (5);
•  сужение проезжей части (4);
•  дефекты покрытия (4);
•  ограниченная видимость (4).
По сравнению с 2010 годом в прошлом году более чем в 

два раза увеличилось количество аварий по вине водителей в 
состоянии алкогольного опьянения, в 13 ДТП погибли 4 чело
века и 17 ранены.
Н аиболее опасны е  улицы  города  А нгарска  в п оряд ке  
убы вания (ко л и че ство  ДТП ):

•  улица Коминтерна - 23;
•  Ленинградский проспект - 19;
•  Трасса М-53 - 17;
•  улица Ленина - 13;
•  улица Чайковского - 13;
•  улица Карла Маркса - 12;
•  улица Горького - 11;
•  улица Ворошилова - 10;
•  улица Декабристов - 10;
•  улица Алешина - 8;
•  подъезд к Ангарску - 8;
•  улица Энгельса - 7;
•  улица Космонавтов - 7;
•  старый московский тракт - 5;
•  автодорога АНХК - 5;
•  поселок Мегет - 5;
•  улица Фестивальная - 4;
•  улица Крупской - 4;
•  улица Оречкина - 4;
•  улица Социалистическая - 4;
•  дорога Ангарск-Тальяны - 4;
•  улица Желябова - 3;
•  улица Кирова - 3.

Н ебл агоприятны е  д н и  и часы
Пятница отмечена статистикой как самый аварийный день 

недели (43 случая ДТП); недалеко от нее - лидирующий ранее 
вторник (39 случаев). В субботу и воскресенье отмечено боль
ше всего ДТП со смертельным исходом (по 8 случаев). Имен
но с 20.00 до 21.00 произошло наибольшее количество доро
жных аварий в Ангарске в 2011 году (24 случая).
■ ГИ БДД УВД по АМО

АКТУАЛЬНО

ВАЖНО

Депутат возглавил 
налоговую службу
Со вчераш него  дня руко во д и те л е м  об ластн ого  
У правления Ф е д ерал ьной  налоговой  служ бы  назначен  
ангарчанин К онстантин  З а йц ев .

Его предшественник, Петр Ковальчук, с 8 октября прошло
го года был освобожден от занимаемой должности по дости
жении предельного возраста нахождения на государственной 
гражданской службе. Обязанности руководителя временно ис
полняла Ирина Алабужева.

Констатнтин Зайцев был депутатом Государственной Думы в 
период с 1999-го по 2003-й и с 2007-го по 2011 годы; с 2004-го 
по 2007-й занимал должность главного федерального инспек
тора по Иркутской области.
■ Н иколай ТРО ФИ М О В

НУ И НУ...

Не верь глазам своим!
К та ко м у  м н ению  приш л и  па сса ж и р ы , р еш и вш ие  воспользоваться  м е ж д уго р о д н и м  
автобусом  ср а зу  после  Н ового года.

Размещённое в здании автостанции распи
сание обещало выполнение рейсов из Ангар
ска до аэропорта областного центра в 6 часов 
10 минут и 7 часов 10 минут утра ежедневно. 
Понадеявшись на расписание, в понедельник, 
2 января, пассажиры к 6 часам утра прибыли 
на автостанцию. К дикому удивлению граждан

кассир-диспетчер сообщила, что рейс на 6.10 
выполняться не будет. Несостоявшиеся пасса
жиры рванули в воздушную гавань Иркутска 
кто на чём придётся. Некоторые потратили 
полторы тысячи рублей на такси, другие с 
сумками и баулами кантовались по марш рут
кам и автобусам Ангарска и Иркутска. Опове
стить в СМИ пассажиров об отмене рейсов пе
ревозчик не удосужился. Как стало известно 
автору материала, «Автоколонна N91948» и со 
трудники автостанции отношения к срыву рей
сов не имеют. Журналистам работники авто
транспортной отрасли сообщили, что рейсы 
N°№305 и 306 (те самые маршруты, которые 
отменили) выполняет частный перевозчик. Бо
лее того, стало известно, что автопредприятие 
«Лидер», возившее людей летом и осенью 
2011 года по этому маршруту, здесь тоже но 
при чём. Вопрос о срыве рейсов и информа
ция об отмене междугородных автобусов бу
дут вынесены на рассмотрение транспортных 
отделов администраций города и Ангарского 
района. Письма с жалобами уже направлены в 
контролирующие органы.
■ Е вгений КОНСТАНТИНОВ, ф ото автора
От р е д а кц и и : м а р ш р ут № 305 «Ангарск- 
И ркутск» о б сл уж и ва е т ИП Д уб ерш тейн

ВЫБ0РЫ-2012 ЖИЛИЩНЫЙ ВОПРОС

Количество участков 
осталось прежним
В А н га р ско м  районе  начата по д го товка  
к вы борам  пре зи д е н та  Р оссий ской  
Ф е д е р а ц и и . Они назначены  на 4 м арта  
201 2  года . На о р га н и за ц и о н н о м  
со ве щ а ни и  в А н га р ско й  
те р р и то р и а л ьн о й  изби рательной  
ко м и с с и и  об суж д а л и сь  вопросы , 
связанны е  с ко л и че ство м  и 
р а зм е щ е н и е м  изби рател ьны х участков . 
Было принято  реш ение  о со зд а н и и  
107 и зб и рател ьны х участков .

Планируется сохранить исторически сло
жившуюся схему разделения избирательных 
участков и размещения избирательных ко 
миссий. Как и на прошлых выборах, особое 
внимание уделено требованиям к противопо
жарной безопасности помещений для голо
сования.
■ С ергей  ТИХОНОВ

Ипотека набирает 
обороты
Более 82 м и лли онов  рублей зал ож ено  
в б ю д ж е те  город а  на ф инансирование  
вед ом ственной  целевой  п р о гр а м м ы  
«Р азвитие ипотечного  ж и л и щ н о го  
кред и товани я  и со д е й стви е  новом у  
ж и л и щ н о м у  стр о и те л ьству  в городе  
А нгарске» в 2 0 1 2  году. В прош лом  году  
пр о гр а м м а  была п роф и нанси рована  
в разм е р е  80  м и л л и онов  рублей, по ней  
253 а н га р ски е  сем ьи  приоб рели  
квартиры  в соб ственность .

Участникам программы, которые приобре
тают жилое помещение по договору купли- 
продажи или по договору участия в долевом 
строительство жилья, предоставляется за счёт 
бюджета города Ангарска социальная выплата 
на оплату первоначального взноса в размере 
30 процентов, от расчетной стоимости жилья. 
■ И нф ор м а ц и о нн о -а на л и ти че ски й  отдел  
а д м и н и стр а ц и и  города  А нгарска

Судьбу города 
решим 4 марта
В пятницу, 13 января, со сто я л о сь  внеочеред ное  за се д а н и е  
го р о д с ко й  Д ум ы . В по ве стке  дня значил ся  оди н  вопрос  - о дате  
проведени я  реф ерендум а  по и зм е н е н и ю  статуса  го род а  А нгарска .

Д о к л а д ч и к о м  
выступил Владислав Су- 
хорученко, начальник 
юридического отдела ад
министрации города.

- В соответствии с ре
шением Совета Федера
ции выборы президента 
пройдут 4 марта 2012 го
да. Согласно Законам 
«Об основных гарантиях 
избирательных прав па 
участие в референдуме 
граждан Российской Фе

дерации» и «О местных 
референдумах Иркутской 
области» выборы и рефе
рендум можно будет про
вести в один день, - от
метил Владислав Ана
тольевич. - Это поможет 
сэкономить бюджетные 
средства и узнать мнение 
ангарчан по вопросу пре
образования Ангарского 
поселения в округ.

После обсуждения на
родные избранники под

держали предложение. 
«За» проголосовали 14 из 
15 присутствующих депу
татов. Депутат Констан
тин Моляров голосовал 
«против». Таким образом, 
ангарчане смогут выска
зать собственное мнение 
4 марта 2012 года по во
просу преобразования 
Ангарского поселения в 
округ.
И Антон ПАНФИЛОВ

t
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ПОБЕРЕГИСЬ СЕМЬЯ

Хроника волшебных 
дверей
Д вери  за гса  - и просты е , и особ енны е : туд а  входят  
ж е н и хо м  и невестой , а вы ходят м уж ем  и ж еной .
К аж д ы й  раз зд е сь  п р о и схо д и т  сво е го  рода таинство . 
Такое  таи нство  случилось  в А н гарском  отд еле  ЗАГС  
и 13 января - в канун «истинно росси й ско го »  С тарого  
Н ового года . П арой, за р е ги стр и р о в а вш е й  свой б рак  
в канун С тарого  Н ового  года , стали Ю лия Бараш кова  
и Ефим В атраченко .

По существующему поверью, раз в году именно в этот день 
все 12 месяцев собираются вместе, чтобы творить добрые чу
деса. По их примеру на регистрацию молодых в этот день тра
диционно собрались все регистраторы ангарского загса.

Сотрудники загса приветствовали виновников торжества 
корзиной с ярким новогодним букетом - таким же ярким, какой 
должна стать семейная жизнь Ефима и Юлии, и символом се
мейного очага, напоминающим кубок огня, который но задуть 
никаким ветрам. Как прозвучало на эксклюзивной церемонии, 
это еще и знак горящего Солнца - источника жизни на Земле. 
Супругам Ватраченко преподнесли также Семейный кодекс 
Российской Федерации и подарили авторучку, которой они по
ставили подписи, подтвердившие их обоюдное «Да!»

Чудом рождения этой семьи открылся парад молодых се
мей 2012 года. За первую новогоднюю неделю зарегистриро
вано 47 пар.
■ И рина СВЕТЛОВСКАЯ

ТРАНСПОРТ

ОТКРЫТИЕ

Трамвай идёт 
без пробуксовки
МУП «А нгарский трам вай» в услови ях  зи м ы  пр и ни м а е т  
м еры  к свое вр е м е нн о й  р а счи стке  рельсовы х путей.

По словам директора Олега Абдукадырова, на трамвайных 
путях постоянно работают два спецвагона-вонтилятора, вагон 
с роторными щётками и другая снегоуборочная техника.

Для расчистки снежных заносов предприятие приобрело 
переносное воздуходуйное устройство «Штиль» и 
воздуходуйную переносную турбину немецкого производства. 
Новая техника зарекомендовала себя с лучшей стороны - она 
удобна в эксплуатации, легка, не требует особой подготовки 
специалистов. С её помощью наши работники ежедневно 
разметают снег на путях и стрелках. Простоев трамваев из-за 
снежных заносов в наступившем году не было; ежедневно 45 
вагонов по графику выходят на линию.
*  А нтон ПАНФИЛОВ

ОПРОВЕРЖЕНИЕ
Обязать ответчика Зсленцова Владимира Евгеньевича оп

ровергнуть следующие сведения, не соответствующие дейст
вительности и порочащие деловую репутацию МУП города Ан
гарска «Ангарский Водоканал»: «поставляемая «Водоканалом» 
вода не является питьевой, в водс^имеются превышения выше 
допустимых концентраций железа, щелочи, нефтепродуктов, 
иных соединений, бактериологи выявляют наличие кишечной 
палочки и вирусной инфекции, идет превышение колоний ми
кроорганизм на 1 миллилитр, что запрещено санитарными 
нормами и правилами для питьевой воды».

вся Неделя.
Продолжается подписка на I  полугодие 2012 года!

с  п о л у ч е н и е м  в р е д а к ц и и  с  ф е в р а л я : 125 руб. 
С доставкой в почтовые и а/я. до востребования с Февраля:

✓ для пенсионеров и инвалидов - 1 50 руб.
/  для участников ВОВ - 140 руб.
/  для остальных подписчиков - 189 руб . 50 ко п .
✓ для предприятий и организаций - 39 7  руб.

Наш  п о д п и сн ой  
индекс:

51516
ОбгЛОЖи
всеи чипгай

« В сю  неделю » !
Ждем вас во всех почтовых отделениях связи 

или в редакции по адресу.
АНГАРСК, УЛ. МОСКОВСКАЯ, 48 
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Третий 
православный

Крещенское купание -
только в акваланге

Праздник Крещения не очистит китойскую воду от бактерий

▲  Начало на стр . 1
Из-за теплой зимы лёд на 

Китое тонкий. Его толщина 
пока не превышает полумет
ра. А требования безопасно
сти - как минимум 60 санти
метров. Поэтому лёд будут 
намораживать до необходи
мого показателя.

Н еподалёку от иордани 
есть две незамерзшис полы
ньи, приближаться к которым 
опасно - по краям промоин 
всего -навсего  десятисанти- 
метровый лед. Поэтому пло
щадку у купели обязательно 
оградят. Кроме того, органи
зуют освещение места купа
ния, поставят мусорные кон
тейнеры, военнослужащие в/ч 
3695 установят палатку для 1 
переодевания. Разумеется, < 
возле иордани будут деж у
рить полицейские - не секрет, 
что часть «ныряльщиков» 
явится в состоянии подпития, 
а водители постараются по
ставить машины поближе к 
проруби. Чтобы людей не за 
тянуло под лёд, подводную 
часть купели оградят сеткой.

Ещё одно неприятное и з 
вестие сообщила Инна Ш ев
чук, ведущий специалист-экс
перт ТО Роспотребнадзора:

- Результаты исследова
ния отбора проб воды из Ки- 
тоя показали несоответствие 
качества воды по микробио
логическим показателям. Д о
пустимые нормы превышены

вдвое. По большому счету, 
пить такую воду однозначно 
нельзя, купаться в пей тоже 
весьма нежелательно.

Утром 18 января пробы 
воды возьмут повторно, но за 
несколько дней вряд ли что- 
то изменится. В случае отри
цательных показателей возле 
проруби будут выставлены 
предупреждения о нежела
тельности купания и употреб
ления крещ енской  воды. 
Следовать этим сигналам  
или всё-таки окунуться - ре
шать православным. Вооб- 
щ е-то считается, что в ночь с

18 на 19 января все воды чу
десным образом преосвяща- 
ются, приобретая благодат
ные и исцеляющ ие свойства. 
Поэтому можно приобщ иться 
к празднику и в домашней 
ванне.

Геннадий Бодиенков, на
чальник территориального  
отдела Р оспотребнадзора, 
отметил, что святую воду м о
жно будет взять в ангарских 
храмах. Её специально доста
вят в цистернах из Чебогор и 
освятят по православному 
обряду.
И Н и ко л а й  ТРО Ф И М О В

приход
В го р о д ско й  черте А н гарска , в первом
квартале , появился  третий  православны й  
храм  при ш та б -ква р ти р е  
Н и ж н е и р кутско го  ка зачьего  о кр уга .
Его настоятелем  влад ы кой  В л ад и м и ром  
утверж ден  прото и е р е й  В ладим ир  
(К узьм и н ы х). И в п р и хо ж а н а х  зд е сь  
уж е  сейчас нет не д о ста тка , хотя  
м ал еньки й  зал  и вм ещ ает все го  о ко л о  
150 верую щ их.

- Значимость любого храма, - сказал по 
этому поводу настоятель отец Владимир, - ду
ховное кормление людей, радующихся литур
гии любви. Это место обращения к Богу. Коне
чно, молиться можно и дома перед своей ико
ной, по людям хочется обращаться к нему со- 
борно, рядом с соседями, родственниками, 
другими верующими. &

Здесь будут отмечаться православные S 
праздники, здесь человек может приобщиться 
божественных таинств, очиститься от страстей 
и греховных помыслов, оплакать свое горе. 
Признаемся, в радости своей мы редко идем 
во храм.

Инициативу открытия нового прихода про
явили казаки и атаманы Нижнеиркутского ок
руга и получили на это благословение м итро
полита И ркутского  и А нгарского  Вадима. 
Как сказал один из очень пожилых прихожан: 
«Бог теперь рядом!» Казаки исполнили мисси
онерскую роль, а старикам стало легче. И не 
надо думать, что казацкая церковь лишь для 
вояк и служак, она для всех православных.

А миссионерство не может быть разовым.
И уже сегодня ставится вопрос об открытии 
при храме воскресной православной школы...

Интересна в этом отношении реакция на 
развитие православного института церкви 
имама Рината Мингалиева.

- В Ангарске 15-тысячная мусульманская 
община, не разделенная па шиитов и сунни
тов. Конфессией, общиной собираются сред
ства на постройку мечети, несмотря па проти
водействия некоторых представителей бизне
са. На свои праздники мы собираем до полу
тора тысяч приверженцев ислама. Есть проб
лема с выделением земли под постройку ме
чети.

Но Бог един. И это уже Ему решать, кому и 
каким образом молиться. Это главное. И чем 
больше в городе храмов разных конфессий, 
тем сильнее это говорит о духовности его жи
телей. Храм - благо, препятствовать его стро
ительству - грех, а созданию на общественных 
началах - грех вдвойне.

Третий приход Старого города готов при
нять православных. И это - благо.
■ А л ександ р  ОГНЕВ
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ГОВОРЯТ, что ПРОЕКТ

Буренки из Калмыкии 
поселились 
в Черемховском районе
В одно из хо зя й ств  Ч е р е м хо вско го  района  при ве зл и  
эл итны х коров  из К а л м ы ки и . Они неприхотливы  в еде  
и не боятся м ор о зо в .

Недавно грузовиками из 
Калмыкии в хозяйство «Си
бирь» Черемховского района 
привезли 420 голов племен
ного скота. Старший зоотех
ник ОПХ «Сибирь» Оксана 
Кривая говорит, что сейчас 
молодняк привыкает к новым 
условиям и корму. В сфере 
животноводства Оксана Алек
сеевна работает почти 23 го 
да, но с такой породой столк
нулась впервые. Чтобы изу
чить особенности скота, спе
циалисты хозяйства выезжали

в Калмыкию. И вот сейчас го
товы самостоятельно присту
пить к разведению таких бу
ренок.

- Не нужны специальные 
помещения, этот скот привык 
к жестким условиям. Им нуж
ны только сараи, которые за
щищают от ветра. Порода для 
нас новая, - говорит Оксана 
Кривая.

Это одно из хозяйств в Че
ремховском районе, где нача
ли реализовывать областной 
инвостпроект по развитию

мясного скотоводства. Гаври
ил Ф рантенко, генеральный 
директор «Белореченского», 
уверен, что за несколько лет 
они смогут вывести сферу ж и
вотноводства на новый уро
вень. К 2016 году в регионе 
планируют ежегодно произво
дить до 430 тонн мраморной 
говядины.

- В перспективе создать 
племенное хозяйство, из ко
торого бы молодняк могли 
покупать и хозяйства, и инди
видуальные животноводы для 
улучшения породного качест
ва скота. Особенно это акту
ально для бурятского округа, 
скот предназначен для стоп
ных мест, - говорит Гавриил 
Франтенко, генеральный ди 
ректор СХ ОАО «Белоречен
ское».

Этот проект поддерживает 
Министерство сельского хо
зяйства Иркутской области. 
Часть затрат на приобретение 
скота компенсировали из об
ластного и ф едерального 
бюджетов, водь стоимость 
одной буренки достигает 30- 
40 тысяч рублей.

- Мы попали в число ре
гиональных экономически

I < *- ,

значимых программ, которые 
финансируются из федераль
ного бюджета. Из него мы по
лучили 70 миллионов рублей, 
из средств областного бюд
жета - 20 миллионов. Все эти 
деньги направлены предпри
ятиям, которые занимаются 
приобретением, содержани
ем и производством мяса го
вядины, - говорит замести
тель министра сельского хо
зяйства И ркутской области 
Кузьма Алдаров.

В точение года предпри
ятие планирует закупить еще 
несколько сотен голов кал
мыкской породы.

ПЬЕДЕСТАЛ

«Мармелинка» 
на высоте
Н иж неуд инская  ко н д и те р ска я  
ф абрика  «Сибирь» со  своим  
м а р м е л а д о м  «М арм елинка»  
заняла  первое  м есто  сред и  
пр о и зво д и те л е й  этой  
сл а д о сти  в Р оссии .
В ко н кур се  приняли  участие  
10 п р о и зво д и те л е й  
из Н иж него  Н овгорода , П ензы , 
М осквы  и д р у ги х  город ов .

ВОТ ТАК НОМЕР

По словам директора КФ  «Сибирь» Татьяны Егоровой, 
«Мармелинка» имеет приятный аромат, который достига
ется за счет того, что в производство используются нату
ральные масла лимона и апельсина.

Сравнительная экспертиза была проведена испыта
тельным центром «ВНИИМП» имени В.М. Горбатова. 
В процессе догустации фиксировали и оценивали вкус, за
пах, цвет, форму, поверхность и консистенцию. В 2011 го 
ду «Сибирь» вошла в двадцатку крупнейших российских 
производителей кондитерской продукции. Кроме того, из
делия заслужили бронзовую медаль на международной вы
ставке в Москве «ПродЭкспо-2011». Фабрика выпустила 
новый вид продукции - пастилу. Сейчас установлено новое 
упаковочное и фасовочное оборудование. Идет монтаж но
вой зефирной линии. В планах у руководства предприятия 
освоение новых территорий, расширение ассортимента и 
производство мармелада на натуральных соках.

Над землей летали 
лебеди
В районе  посел ка  Л и ствя н ка  И р кутско го  района  во 
время ново го д н и х  пр а зд н и ко в  в январе  2 0 1 2  года  
сп асател и  пы тались  пойм ать  и вы тащ ить  из воды  
лебедя , которы й  непонятны м  о б р а зо м  о ка за л ся  в водах  
Ангары , но птица  та к  и не п о д п усти л а  к себ е  л ю д е й .

Как рассказал' Владимир 
Тихонов, директор этногра
ф ического музея «Тальцы», 
где впервые и была зам ечеф  
птица, сотрудники музея ут
ром 30 декабря 2011 года 
увидели в воде лебедя и, по
думав, что птица замерзает, 
вызвали спасателей. Но, ис
пугавшись людей в пестрых 
одеждах, птица улетела. Как 
пояснил Владимир Тихонов, 
это лебедь-ш ипун, который 
считается южной птицей. Не
известно, как он оказался в

разгаре зимы на Ангаре, так 
как птицы этого вида в регио
не не водятся. «Возможно, 
кто-то держал лебедя у себя 
дома, и он сбежал», - отмеча
ет директор музея.

По словам известного ир 
кутского  орнитолога Игоря 
Фофолова, корма для лебедя 
сейчас нет, так как эта птица 
питается растительной п и 
щей, а мелководья и окрест
ные болота замерзли. Скорее 
всего, лебедь погибнет, если 
не улетит или не будет пой

ман. Игорь Фефслов расска
зал, что также в первых чис
лах января 2012 года в районе 
поселка Култук Слюдянского 
района был замечен еще один 
лебедь. Об этом орнитологу 
сообщ ил учитель местной 
школы.

Как отмечает Игорь Фефе- 
лов, это не могла быть одна и 
та же птица, так как лебедей 
видели примерно в одно и то 
же время в разных местах. По 
словам специалиста, если 
около Листвянки видели д ей
ствительно лебедя-ш ипуна, 
то он, скорее всего, содер
жался в неволе и сбежал, но 
обе птицы могут относиться к 
другим видам лебедей. У ле- 
бедей-крикунов и малых ле
бедей путь миграции прохо
дит через этот район. Воз
можно, они просто отстали от 
стаи во время осенней м и
грации и каким-то чудом вы
жили.

По м атериалам  ИА «Байкал 1^нфо», «В ести -И ркутск»

Природные явления - 
в музей
В И ркутске  появится  М узей  ноосф еры . З д ани е  для него  
п р е д усм о тр е н о  в 130 квартале . С ейчас на объ екте  
за канч иваю т строи тельны е  работы , ско р о  п р и ступ я т  к 
внутренней отд елке  п о м е щ е н и й . П ервого  сентября  
м узей  ноосф еры  о ткр о е т  свои д вери  для п осетител ей .

Но ещё до этого все желающие смогут понаблюдать за ин
тересными астрономическими явлениями. В 2012 году их бу
дет несколько.

- Утро 6 июня - прохождение планеты Венера по диску Солн
ца. Кто но успеет увидеть - придется ждать 105 лет до следую
щего повторения. Черный кружочек планеты Венера окажется 
точно между Солнцем и Землей. Можно будет увидеть, как кру
жочек медленно проползет по диску Солнца, - говорит Сергей 
Язев, директор астрономической обсерватории ИГУ.

21 мая произойдет солнечное затмение. Почти половина 
диаметра солнечного диска будет закрыта луной. При хорошей 
погоде затмение будет ясно вырисовываться на небе. А вот 
увидеть полное солнечное, лунное и полутоновое лунное за 
тмения жители Восточной Сибири не смогут. В этом году так
же будет наблюдаться максимальный уровень солнечной ак
тивности. Как заверяют астрономы, ничего страшного от это
го на Земле не случится.

В МИРЕ ЖИВОТНЫХ

Фенечка из областной 
зоогалереи
Р едкую  л и су  пред стави ли  ж ур н а л и ста м . Но, преж де  
чем  она стала объ ектом  вним ания те л е кам е р , ее 
приш л ось  возвращ ать  к ж и зн и .

Все несчастья у этой миниатюрной лисы по кличке Фенеч
ка позади - и она с аппетитом поедает червей и жуков. Л иси
ца из рода фонок - самый мелкий представитель семейства 
псовых. Хищница родом из жаркой Африки. В Иркутскую об
ласть приехала с передвижной зоовыставкой. Там заболела - 
и прежним хозяевам пришлось обратиться за консультацией к 
Ивушкиным. Когда Людмила и Вадим осмотрели хищницу, не 
смогли сдержать эмоций.

- Она сидела в клетке на сквозняке, на столе. Без всякого 
укрытия. В подобных условиях такие животные не живут. Вы
глядела она совсем нехорошо - и нам удалось убедить хозяев, 
что это животное не для передвижной выставки, - рассказыва
ет зоолог Людмила Ивушкина.

Хищницу выменяли: Ивушкиным пришлось отдать за нее 
анаконду и сову. Зоологи признаются, что завести такую обая
тельную лисицу мечтали давно. Теперь у владельцев зоопарка 
появилась другая мечта - приобрести для Фенечки самца.

ВЕСТИ
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ИЗ ПЕРВЫХ УСТ

Казачья воля - 
служилая доля
- Здорово ль ночевали?
- Слава Богу!
Это традиционное, исторически сложившееся приветствие 
звучит и при встрече двух казаков, и при начале сбора казачьего 
круга, проводимого атаманом. Звучало оно и во время нашей 
встречи с атаманом Иркутского казачьего войска, казачьим 
генералом Николаем Шаховым в его кабинете.

ОБЩЕСТВЕННЫЙ 
СРЕЗ

Николай Иванович, 
что, на ваш взгляд, способ
ствовало возрождению ка
зачьего движения не толь
ко на Дону и Кубани, но и в 
Приангарье, на Амуре и Ус
сури?

- В России казачье сосло
вие, некая служилая каста, 
жило и развивалось веками, и 
вырубить его с корнем за 80 
лет было просто невозможно.
Ж или традиции, обычаи, 
фольклор, образ жизни и 
мышления, историческая па
мять. Казачество всегда было 
востребовано Государством 
Российским. До 50 процентов 
того же песенного достояния 
страны и народа было казачь
его происхождения. Тот же 
народный «Ой, мороз, мороз, 
не морозь меня» родился сре
ди людей с шашками.

Несение государственной 
службы, служение большому 
и важному делу, наверное, ге 
нетически заложены в казачьи 
души и вены. И сегодня еди
ная, казалось бы, казачья про
слойка объединяет в себе во
енных и полицейских, мэров и 
глав поселений Приангарья, 
бизнесменов высокого уровня 
и лидеров ф ермерских хо 
зяйств. Один из наших окруж 
ных атаманов, например,
Кошкарев, - генеральный д и 
ректор крупного лесообраба
тывающего комплекса. Но они 
все едины по духу, хотя пред
ставляют собой срез всего 
соврем енного российского  
общества:

СТАТУС
-  Честно говоря, людям, 

выросшим в советский пе
риод, трудно себе предста
вить статус государствен
ного казачества. А оно ведь 
самоорганизовывалось по 
всей России.

- Слава Богу, государство 
вовремя заметило это возро
ждение и стало создавать от
дельную правовую базу для 
казачьих обществ. Начали с 
Закона РФ № 154 «О государ
ственной службе некоммерче
ских организаций». Сегодня у 
казаков особый юридический 
статус. Вышло 18 Указов пре
зидента с последующими из
менениями и дополнениями о 
казачьей службе, и восемь из 
них уже действуют на практи
ке. Прибавьте пять постанов
лений правительства и еще 
целый ряд правовых актов, 
принятых и в Федерации, и на 
местах.

-  Что-то таких докумен
тов в масш табах Прибайка
лья мне не встречалось...

- Верно. У нас Законода
тельное собрание торм озит 
их принятие, хотя есть рацио
нальные и реальные проекты 
по казачьему служению. Есть 
сильное противостояние по
литиков, именую щ их себя 
«духовной элитой». Даже во 
время празднования 350-ле

тия Иркутска раздавались го 
лоса, что город основали не 
казаки Якова Похабова, а во
ры и проститутки.

-  Явный политический  
перебор, играющ ий на 
струнах современности.

- Согласен. Но замочу, что 
сегодня ость нормативная база 
для военных, МВД и казаков. 
Казаки по ной - но обществен
ная организация (Закон РФ 
№101 от мая 2011 года), а от
дельный полнокровный орга
низм государственной и муни
ципальной властой. Но работа
ет он по конкретным догово
рам с органами власти. Каза
чье общество предлагает вла
сти • несение определенной 
службы, а власть принимает 
или но принимает это предло
жение. И возникает другой во
прос: а насколько выгодно ме
стной власти (не бюджету, чи
новникам) такое предложение? 
Премьер определил 18 видов 
государственной и муници
пальной службы. В 35 пробле
мах местного значения мы мо
жем предлагать свои решения 
и осуществлять их по Закону 
РФ №133. Это и охрана обще
ственного порядка, и лесоох- 
рана, и экологическая деятель
ность... Целый переплет задач, 
действий и принципов.

ПРОЕКТЫ 
И ПЕРСПЕКТИВЫ

-  В двух словах, госпо
дин атаман, арба идет, но 
с палками в колесах?

- Сказано древними: торо
пись медленно! Главное - не 
спугнуть сам процесс казачь
его возрождения. Но ужо се
годня Вооруженные силы 
ф ормируют отдельные части 
на базах казачьих округов.

В основном это мотострелко
вые части, а у нас, в Прианга
рье, из наших казачьих общин 
призывники пойдут в отдель
ный зенитно-ракетный полк, 
расквартированный в Чистых 
Ключах.

Идет эксперимент по фор
мированию территориальной 
обороны на базо казачьих об
щин. Создается мобильный 
резерв из казаков призывного 
возраста на контрактной ос 
нове и с ежегодными армей
скими сборами. Представьте: 
эсэмэска на телефон - и в оп 
ределенный срок в опреде
ленном пункте назначения со
бирается определенная обо
рона отдельных стратегиче
ских объектов.

-  Вспоминается Маяков
ский: «Я наших планов
люблю громадье...»

- А это известная россий
ская раскачка. Реформы идут 
в одном направлении, а дру
гое направление дола ослаб
ляет. Но уже пограничная 
служба создает казацкую не
войсковую охрану границ. По
ка нет отдельной системы, но 
уже выделены финансы. 
В центральных округах созда
ются службы государственно
го и муниципального контроля 
из казаков, службы охраны 
природных ресурсов, проф и
лактики лесных пожаров. И 
хотя в области нет закона о 
привлечении добровольцев, в 
том же Усть-Илимске из каза
ков создана пожарная друж и
на для тушения лесов. Ужо 
обученная дружина! А дружин
ники получают небольшие 
деньги за постоянную готов
ность и нужные действия. 
Пусть небольш ие, но душ у 
греют.

АНГАРСКИЙ 
ПОЛИГОН

-  Николай Иванович, как 
вы оцениваете работу каза
ков Нижнеиркутского окру
га и Ангарской станицы?

- Считаю, что в любой дея
тельности крайне важна роль 
вождей. С атаманами Алек
сандром Машуковым и Иго
рем Балахановым ангарчанам 
повезло, и Ангарск у нас - в 
первых рядах.

Та же работа с детьми. Че
тырнадцать лет назад взять в 
руки разваливавшуюся «Ско
вородку» и создать областной 
летний казачийьлагорь для де 
тей и подростков! Причем 
«Казачье войско» принимает 
именно трудных подростков, 
башибузуков области. Три го 
да назад в лагерь привезли 
13-летнего убийцу, что с ним 
делать? А казаки-воспитатоли 
держали ого два сезона, и 
второй «срок» - за свой счет, 
В итого следствия пацан ока
зался но участником, а свиде
телем убийства, но ведь на
шли ангарчано с этим звере
нышем общий язык.

А кадетские казачьи клас
сы в вашей школе №35? 
И возмущение ангарских дев
чат: почему их не берут в ка
детские классы? А участие ан
гарской юношеской команды 
в федеральной казачьйй спар
такиаде? О круг и станица 
изыскивают средства и нахо-' 
дят им доброе применение.

-  Да, педагогическая  
практика ангарского каза
чества общеизвестна.

- Была и есть также другая 
практика. Общеизвестна бы
лая деятельность экологиче
ских патрулей казаков. Они в 
бюджет привели 2,8 миллиона 
штрафных рублей за безад
ресный вывал мусора в лесо
защитных зонах при затратах 
в 600 тысяч рублей! Но 
штрафные суммы перевели в 
область, и городским властям 
стало невыгодно содержать 
экологические казачьи дружи
ны. А мы же на Китое бываем 
каждое лето, видим, как заму
соривается берег, как в реке 
моют машины... Да и потом 
штрафовались и службы, 
имеющие покровительство во 
власти. Вот это ваше...

-  «Благоустройство».
- Точно. Ну и подобные 

ему. Отсюда и такое отноше
ние к казакам со стороны вла
сти. Они же работают по духу, 
а не за длинный рубль.

Мы имеем право охраны 
муниципальных объектов и ох
раны порядка при социально- 
политических общественных 
акциях. Но местные власти 
предпочитают выделять более 
крупные суммы полиции, УВД, 
чем привлекать казаков.

-  А почему?
- Ни для кого но секрет, 

что существует система «от
ката» денег организаторам  
договоров охраны в муници
палитетах. Но мы говорим об 
Ангарске, а там есть и еще 
один вектор казачьей актив- -  
ности...

ДУХОВНЫЙ ПЛАСТ
-  Николай Иванович, по

нятно, что казачество - м о
бильный и эффективный  
инструмент для решения  
местных проблем и издер
жек. ..

- В том числе и духовно
культурных. Вот в декабре мы 
были на освящении третьего 
православного прихода при 
казачьей общине, созданного 
своими руками и за свой счет. 
Большое духовное подспорье 
пожилым людям вашего ста
рого города. Освещал храм 
митрополит Иркутский и Ан
гарский Вадим, был замести
тель губернатора Серебрян
ников, но но было ни Жукова, 
ни Михайлова, хотя оба были 
предупреждены заранее.

-  Нельзя забывать и о 
хоре казачьей песни  
«Русь», приглашенному на 
выступление в Кремль.

- О «Руси» забыть просто 
невозможно. Этот коллектив 
под руководством Валерия 
Домашевского давно работа
ет профессионально. Ему по
ра переходить на профессио
нальные рельсы. Найти ему 
пять миллионов рублей в год 
на первое время, на второе 
они сами заработают, да еще 
с 'при бы л ью  для бюджета и 
имиджа Ангарска. Я беседо
вал с руководителем Кубан
ского казачьего хора. У него 
84 миллиона рублей тратится 
на содержание, а зарабатыва
ет он 80 миллионов долларов 
в год! Вот и «Руси» надо лишь 
чуть-чуть помощи.

Ну а в целом необходимо 
строить нормальное отношение 
между властями и казачеством. 
Остальное - приложится.

-  Что ж, будем держать 
кулаки по этому поводу. А 
также работать и молиться.
Я  А лександ р  ПОЛЕВОЙ, 
ф ото автора
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Работайте честно
IUim  lie честь дорога, 
а дорога вам рублевика

«голоса России»
Задел за живое вопрос по 

взиманию доног с собствен
ников за ремонт и содержа
ние общего имущества дома 7 
в 18 микрорайоне директором 
ООО «Наш дом» Князевой 
Г.Ю! В соответствии с ЖК РФ 
протокол собрания собствен
ников но является документом 
для начисления денег. Своего 
приказа, локального внутрен
него документа о начислении 
оплаты директору Г.Ю. Князе
вой нет.

В иске к ООО «Наш дом» 
27 октября 2010 года было за 
явлено два требования. Пер
вое - признать протокол №2 
от 30.04.2010 года общего со 
брания собственников дома 7 
в заочной форме недействи
тельным, второе - признать 
решение должностного лица 
директора ООО «Наш дом» 
Князевой Г. Ю. о взимании 
платы 10,91 рубля по содер
жанию и ремонту общего иму
щества незаконным.

Из письменной речи Пру- 
динник Ю.И., представителя 
ответчика ООО «Наш дом»,
11.05.2011 года в суде узнали 
следующее: «удовлетворение 
второго требования истцов «о 
признании недействительным 
решения (о чем?) должност
ного лица Князевой Г.Ю.» не
возможно удовлетворить по 
причине отсутствия такого ре
шения. Истцы не могут его 
представить лишь по одной 
причине: такого решения ни
когда не принималось. Не из
давалось приказа, распоря
жения или иного документа, 
содержащего такое решение. 
Согласно действующему за 
конодательству и условиям 
договора управления, в дан
ном случае директор управ
ляющей компании не был на
делен полномочием на приня
тие решения об утверждении 
размера платы за содержание 
и ремонт жилого помещения. 
Это решение было принято 
общим собранием собствен
ников».

Спраш ивали про Ф ому, 
ООО «Наш дом» отвечает про 
Ерему. Все собственники зна
ют, что собрание устанавли
вает размер платы за содер
жание и ремонт жилья и что 
протокол не является доку
ментом начисления платы, 
инициатор собрания денег не 
берет.

По этому поводу замглавы 
города Ю. Дудаков высказал 
мнение «прижать УК «Наш 
дом» на предмет конкретного 
документа».

Я обращалась к главе го
рода Михайлову и начальнику 
Департамента ЖКХ не с «жа
лобами», а с требованием от
ветов на вопросы, которые 
имеет право знать каждый 
собственник: 1) каким доку
ментом начисляется плата за 
содержание и ремонт общ е
ственного имущества много
квартирного дома?;

2) почему при тарифе
10,91 рубля за 1 квадратный 
метр при собираемости 98,4 
процента (по отчету за 2010 
год) долг собственников дома
7 м /р  18 перед ООО «УК Наш 
дом» 1 174 070, 70 рубля?;

3) почему ремонт подъез
дов №5, 13, 15, 17, 18, 19, 20, 
24 выполнен в долг 529 848 
рублей?;

4) почему подъезды №1, 3, 
4, 7, 14, 16, 21, 22 не ремон

тируются более 10-1-5 лот, об 
лупленная краска, отсутствует 
керамическая плитка на лест
ничных площадках, выворо
ченные почтовые ящ ики в 
подъездах №2, 3, 4?;

5) почему начисление пла
ты за отопление производит
ся по тарифам за весь год? 
ООО УК «Наш дом» рассчиты
вается по общ едомовому 
счетчику, установленному в 
декабре 2009 года, при этом с 
15 мая по 15 сентября, в тече
ние 4 месяцев, вообще не 
платит за отопление. В отчете 
за 2010 год указан долг за
2009 года - 34 274,1 рубля 
при тарифе 7,40, собираемо
сти 101,7 процента. За 2005- 
2008 годы (за 4 года) долг 106 
751,76 рубля. Исполняющий 
обязанности начальника Д е 
партамента ЖКХ Змановский 
В.Д. в ответе от 1.07.2011 го
да исх. № 1128 к сообщает, 
что при проверке расценки и 
объемы работ по отчету за
2010 год подтверждены пол
ностью. Глава города М ихай
лов Л.Г. пишет 15.07.2011 го
да исх. Л-1363/11 «перерас
ход за косметический ремонт
8 подъездов в 2010 году со 
ставил по дому свыше 500 ты 
сяч рублей»2.

Дудаков Ю.И. в ответе от 
28.11 2011 года №Л 2448/11 
ссылается на «протокол соб 
рания собственников как о с 
новной документ, иных доку
ментов, необходимых для на
числения платы за услуги и 
работы по ремонту и содер
жанию общ ественного им у
щ ества в м ногоквартирном  
доме ЖК РФ, не предусмот
рено».

В ЖК РФ не указано, что 
протокол собрания собствен
ников является документом 
для начисления платы за ре
монт и содержание общего 
имущества многоквартирного 
дома.

Директор ООО «УК «Наш 
дом» Князева Г.Ю. знает, кто 
читает газету «Время» в на
шем доме, но не знает, что в 
течение года иск был подан
27.10.2010 года (л.д. 94-97 т. 
4), в течение десяти судебных 
заседаний ООО «Наш дом» 
директор Князева Г.Ю. участ
вовала в деле в качестве над
лежащ его ответчика через 

^своего представителя Пру- 
динник Ю.И. по доверенности, 
подписанной 1.09.2010 года 
директором  Князевой Г.Ю. 
(л.д. 33 т. 1). Надлежащий от
ветчик ООО «Наш дом», ди 
ректор Князева Г.Ю., не был 
заменен судом на другого от
ветчика. Литвинова Л.В. суди
лась с управляющей компани
ей «Наш дом», а не с соседя
ми, как пишет Князева Г.Ю.

«Грандиозный труд», по 
определению Князевой Г.Ю., 
совершила инициатор Уткина 
В.И. по проведению собрания 
собственников с 20.04.2010- 
гаэ по 30.04.2010 годы по двум 
тарифам с разницей в 20 ко
пеек. Подписала протокол №2 
от 30.04.2010 года, в котором 
указано 20 процентов голосов 
«за» тариф 11,12 рубля, 99 
процентов голосов «за» тариф 
10,91, согласованный Уткиной 
В.И. с УК «Наш дом». Д ирек
тор Князева Г.Ю. взимает с 1 
мая 2010 года тариф 10,91 
рубля. Спеш ка за 10 дней 
провести собрание в доме с 
282 квартирами нужна была,

чтобы получить выгоду за два 
месяца - 116 тысяч рублей, 
так как постановлением главы 
города № 579-Г от 27.04.2010 
года был продлен тариф 7,40 
рубля за один квадратный 
метр с 1 мая до 1 июля 2010 
года для нашего типа домов.

Большинство жильцов до 
ма не знало ни о протоколе 
№2 инициатора Уткиной В.И., 
ни тем более - о протоколе 
ДУМИ, составленных в один 
день, 30.04.2010 года. В отли
чие от собрания Уткиной В.И., 
собрание, инициатором кото
рого выступило ДУМИ в лице 
начальника ДУМИ Алехиной 
М.А., длилось с 1.12.2009 го 
да по 30.04.2010 года, в тече
ние пяти месяцев.

Князева Г.Ю. пишет не
правду: «Сами жители соби
рали подписи «против» по 
всем вопросам повестки, где 
инициатором был ДУМИ».

По всем 20 вопросам по
вестки и протокола ДУМИ от
30.04.2010 года проголосова
ли «за», в том числе за выбор 
управляющей компании ООО 
«Наш дом» 99 процентов (во
прос №3), за принятие дого
вора управления 97 процен
тов (вопрос N95), подписанно
го Алехиной М.А., но никто ее 
не уполномочивал от имени 
собственников заключать до 
говор управления с ООО «Наш 
дом». За назначение старшей 
по дому Уткиной В.И. 100 про
центов (вопрос №13), за та
риф 13,41, единственный в 
повестке собрания, 22 про
цента (вопрос № 14). В УК 
«Наш дом» принято два прото
кола от одного дня,
30.04.2010 года, с одним и 
тем же количеством участвую
щих в голосовании, а именно: 
частный жилищный фонд - 44 
процента, муниципальный ж и 
лищный фонд - 10,2 процента, 
но без проверки количества 
голосов. В действительности 
муниципальный фонд соста
вил 8,66 процента голосов, 
так как пять квартир много лет 
назад были приватизированы 
на момент собрания, то есть 
ни собрание ДУМИ, ни собра
ние Уткиной В.И. не имеют

кворума, так как проводились 
в один день.

Также жильцы дома не 
знали о протоколе №2 от 7 
мая 2008 года, указанном в 
решении суда от 11.05.2011 
года. По этому протоколу, 
подписанному Бочкаревой 
О.И, Никиполовой О.А., Попо
вой Е.О., якоб^г участвовали в 
очном голосовании 67,25 про
цента (400 человек), установ
лен тариф 7,41 рубля с июня 
2008 года. Постановлением 
№ 1202-Г от 29.10.2008 года 
главы города тариф 7,40 уста
новлен с 1 ноября 2008 года, 
то есть за пять месяцев ООО 
«Наш дом» получило выгоду 
86 000 рублей (был тариф
6,12 рубля).

По ходатайству представи
теля ООО «Наш дом» Прудин- 
ник Ю.И. протокол ДУМИ от
30.04.2010 года (л.д. 24-26, т. 
4), договор управления от
1.01.2010 года (л.д. 29-24, т.
4), заключенный Алехиной 
М.А. 30.04.2010 года, прото
кол N92 от 7.05.2008 года (л.д. 
97, т. 4) приобщены к мате
риалам дела.

На первом заседаний 
18.02.2011 года, через 4 ме
сяца подачи иска, судом была 
привлечена в качестве соот
ветчика инициатор собрания 
Уткина В.И., но на судебное 
заседание 30.03.2011 года 
она не явилась. 4.05.2011 го 
да заявила о пропуске иско
вой давности по предъявле
нию к ней требований, после 
чего в суд не явилась.

29.04.2011 года приехали 
в суд жильцы Вьюнов В.А., 
Бердникова В.В., Пущкарева 
В.Б., Шаталина А.Г. В присут
ствии судьи Кравченко Е.Г. у г
рожали мне выселением из 
квартиры, если суд отменит 
оспариваемый протокол. 
Бердникова В.В. требовала 
психиатрической экспертизы 
истца. В связи с хулиганскими 
поступками перечисленных 
лиц мною был заявлен про
тест председателю Ангарско
го городского суда Сухановой 
Н.Н., отвод судье Кравченко 
Е.Г. в связи с затянувшимся 
разбирательством. Больше

названные «соседи» в суде не 
появились, пояснений никаких 
не дали.

Один раз, 4.05.2011 года, 
приехали в суд Мещерякова 
Н.В., Побережная А.А., подпи
савшие протокол №2 Уткиной 
В.И., как члены счетной ко
миссии. Но не смогли отве
тить, откуда взялись 20 про
центов голосов «за» за тариф
11,12 рубля, не знали, каким 
документом извещали жиль
цов о решении собрания, на
стаивали, что оповестили всех 
собственников дома 7 о соб 
рании и о решениях, принятых 
заочным голосованием. В 
действительности в деле нет 
ни одного решения собствен
ника «за» тариф 11,12 рубля.

В качестве третьего лица в 
деле судом привлечен Д епар
тамент по управлению муни
ципальным имуществом как 
собственник муниципального 
жилья, который в суд не явил
ся, но в своем решении про
голосовал за пять приватизи
рованных квартир, вследствие 
чего количество голосов му
ниципального жилищ ного 
фонда составило 8,66, а не 
10,2 процента, как указано в 
решении собственника ДУМИ 
от 21.04.2010 года.

Суд принял во внимание 
без проверки расчет ответчи
ка ООО «Наш дом» (4 таблицы 
расчетов л. д. 109-112, 4 том), 
не принял расчет истцов, по 
которому кворум отсутствует. 
Также в решении суда от
11.05.2011 года имеет место 
ариф метическая ош ибка, 
вследствие которой количест
во голосов составило 49,99 
процента. В деле всего 253 
решения собственников, а по 
таблицам расчета ответчика 
проголосовали 260 человек, 
то есть приписаны 7 человек. 
С вычетом приписок общее 
количество голосов составля
ет 49,15 процента, то есть 
кворум отсутствует, собрание 
не правомочно.

После принятия 14.12.2010 
года иска к производству ан
гарского суда с целью под
страховки на случай отмены 
оспариваемого протокола, 
подписанного Уткиной В.И.
15.12.2010 года, по
27.12.2010 года она выступа
ет инициатором нового заоч
ного голосования по тарифу
10,91 рубля на 2011 год с по
весткой из 7 вопросов, а в 
протоколе №2 данного собра
ния от 28.12.2010 года приня
ты решения по 12 вопросам. 
Количество участвующих ча
стного жилищного фонда со
ставило 44,19 процента, му
ниципального жилого фонда - 
9,5 процента. На момент про
ведения данного собрания 
уже восемь приватизирован
ных квартир, поэтому муници
пальный жилищный фонд со 
ставит 7,54 процента. Прото
кол N92 от 28.12.2010 года 
подписала Уткина В.И., ини
циатор собрания и «грамот
ная» инициативная группа - 
Мещерякова Н.В., Побереж
ная А.А., Пушкарева В.Б., Ша- 
тилина В.Г., Конакова Л.В., 
Стародубова В.И.

В соответствии с пунктом 2 
статьи 46 ЖК РФ общее соб
рание собственников помеще
ний в многоквартирном доме 
tie  вправе принимать решения 
по вопросам, не включенным в 
повестку дня данного собра
ния, а также изменять повест
ку дня данного собрания.

Смотрите, что подписывае
те, играть с жильем нельзя.

Кассацией не заканчивает
ся разбирательство. Цель 
деятельности частной УК 
«Наш дом» получение прибы 
ли (выгоды), а не сохранение 
жилого фонда. Эту цель под
держивает администрация го
рода, защищает суд.

Людмила Владимировна 
Литвинова
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Дом его табака
А рхеологи  наш ли следы  ни ко ти н а  в 
го р ш ке , ко то р о м у  1300  лет. Э то первое  
м атериальное  д о ка за те л ь ств о  то го , что  
майя употреб ляли  таб ак. Об э то м  было  
изве стн о  и ранее  из п и сьм енн ы х  
исто чн и ко в  и настенной  ж и в о п и си , но 
ве щ е ственного  по д тве р ж д е н и я  до  сих  
пор  н и ко м у  об наруж ить  не уд авал ось . 
А нали з п о ка за л , что най денное  вещ ество  
бы ло необы чайной  кр е п о сти  и м огло  
вы зы вать  га л л ю ц и н а ц и и .

Глиняный горш ок размером 6 на 6 санти
метров был слоплон около 700 года нашей 

эры в местности Мирадор Басин, что в 
южном мексиканском штате Кампече. 
Изделие относится к Классическому пе-

Мандарины -
защита от диабета
М андарины  - это  не тол ько  вкусны й  
плод , пам ять  д е тства  и ож и д а н и е  

Н ового год а , а ещ е и 
Я£"-> превосход ная  защ ита  от б о л езн ей  

се р д ц а  и д и абета .

Ради реко р д а  й о г соверш и л  уни кальны й  тр ю к  - 
висел  на соб стве н н ы х  волосах почти полчаса .

Маленькая церквушка в Шервуде стала местом удиви
тельного представления. 37-летний йог из Австралии Шу- 
такаран Шивагнанатурай в попытке установить рекорд Гин
несса провисел на своих волосах, привязанных к балке, 23 
минуты 24 секунды. Ранее подобный трю к никто не совер
шал, ведь его исполнить даже теоретически сложно - воло
сы могут просто вылезти вместе с кожей и человек оста
нется без скальпа.

Однако перспектива быть «освежеванным» не пугала 
Шутакарана. Чтобы совершить этот перформанс, йог по
просил своих друзей подвесить себя за волосы на специ
альную веревку. Мужчина, который весит 57 килограммов, 
сообщил, что он смог совершить подвиг с помощью йоги и 
медитации.

Шутакаран Шивагнанатурай практикует занятия йогой 
уже 27 лот. Он родился в Ш ри-Ланке и успел поразить ме
стных жителей своими рекордами. Например, несколько 
лот назад он ужо тащил на своих волосах огромную фуру, 
чем вызвал фурор.

риоду майя, когда цивилизация достигла пика 
своего развития. На сосуде есть надпись ие
роглифами: «Дом ого/ее табака». Находка уни
кальна, поскольку всего второй раз за всю ис
торию изучения культуры майя исследователи 
смогли найти сосуд, надпись на котором пол
ностью соответствует содержанию.

- Это только второй такой случай, когда в 
горшке обнаружено именно то, о чем гласит 
надпись на нем, - выразила радость Дженни
фер Лафмиллер-Ныоман из Государственного 
университета Нью-Йорка.

Исследование быта древнего племени ос
ложняется том, что глиняные сосуды исполь
зовались по нескольку раз для всевозможных 
нужд. В емкостях могли хранить что угодно, и 
не обязательно то, что на них написано. Пер
вой удачной находкой стал горшок, надпись на 
котором гласила: «Какао», и внутри действи
тельно были остатки этого порошка. И вот, 
20 лот спустя ученые нашли еще один арте
факт с соответствующим содержимым.

Канадские ученые из Университета Западно
го Онтарио с удивлением определили, что ве
щество нобилетин, которое в большом количе
стве содержится в мандаринах, значительно 
снижает уровень холестерина и инсулина в кро
ви человека. А это означает, что употребление 
мандаринов - превосходный способ предотвра
щения болезней сосудов и сердца, а также ди
абета.

Кроме того, подчеркивают ученые, мандари
ны питают наш организм витаминами, улучша
ют аппетит и ускоряют пищеварение.

В Томске 
родился 
ребенок весом 
более шести 
килограммов
В Т о м ско м  об ластн ом  перинатальном  
центре  на свет появился реб енок, вес  
ко то р о го  со ставл яет 6 ки л о гр а м м о в  
4 1 0  гр а м м о в .

Как сообщили сегодня в областном Д е 
партаменте здравоохранения, томским ме
дикам пришлось провести операцию по ро- 
доразрешению. Мама и ребенок чувствуют 
себя хорошо, их жизни ничего не угрожает.

В соответствии с медицинской термино
логией, ребенка, масса которого превыша
ет пять килограммов, называют гигантским.

Как отмечают в Департаменте здравоох
ранения Томской области, по статистике, 
шансы на рождение такого младенца соста
вляют один к полутора тысячам. Обычно но
ворожденный весит в два раза меньше.

По м а териал ам  « В е сти .Ru», «Утро.Ии», ИТАР-ТАСС

СчастЛифчик
И звестны й м а н е ке н щ и к-а н д р о ги н  из Б оснии А ндрей  
Пежич принял  участие  в ф о то се сси и  для реклам ы  
ж е н с ко го  ни ж него  белья. Р езультат о казал ся  настолько  
удачны м , что е го  стали о б суж д ать  во всем  м од ельном  
б изн есе .

Модель дем онстрирует 
бюстгальтеры с эффектом 
увеличения объема груди.
Однако Псжич выступает на 
снимках не голым, как это 
принято в рекламе подобно
го рода, а в женских плать
ях. В итоге на фотографиях 
получилась красивая блон
динка в стильных платьях, с 
виднеющимися лямками тех 
самых рекламируемых 
бюстгальтеров.

Когда стало известно, что 
блондинка - на самом деле 
мужчина, это произвело эф
фект разорвавшейся бомбы.
20-летний андрогинный Анд
рей Пежич, продвигающий 
женские лифчики, вызвал 
ажиотаж даже в либераль
ных Нидерландах. В соци
альных сетях вовсю обсуж
дают рекламную кампанию с
Псжичем. Так, один пользователь написал: «Если уж мужчина 
хорошо выглядит в этом лифчике, значит, и в самом деле стоя
щая вощь!» А другой искренно восхитился: «Андрей Пежич - са
мый красивый женщина-мужчина, известный человечеству».

Модельная карьера выходца из Боснии Андрея Пежича на
чалась в 2008 году, когда он с семьей перебрался в Австра
лию. Необычная андрогинная внеш ностьсделала ого супор- 
популярным. Пежич снялся для рекламы самых известных д о 
мов моды, в 2010 году он принял участие в модном показе 
Жан-Поля Готье. Причем он пользуется бешеной популярно
стью именно в женском обличье; реклама Пежича в женской

одежде и аксессуарах неизменно пользуется особым вни- 
<& манием.
II

ОТКРЫТИЕ

«Дыра» во времени
А м е р и ка н ски е  военны е на ш аг п р и б л и зи л и сь  к том у, 
чтобы , под об кЬ  героям  ф антастически х  ф ильм ов, 
«прятаться» во врем ени . В первы е в истории  
иссл ед овател ям  уд ал ось  со зд а ть  врем енной  провал, 
собы тия  в ко то р о м  не во зм о ж н о  о тсл ед ить  ни 
че л о веческим  гл а зо м , ни д а ж е  сп ец иал ьны м и  
пр и б о р а м и .

Ученые из Корнольского университета по заказу Пентагона 
исследовали возможности «временной маскировки», сделав 
важный шаг к тому, чтобы превратить фантастическую сказку 
в быль. Новейший вид камуфляжа позволит прятать различные 
объекты но где-нибудь, а во времени. Скрыть временной отре
зок но только от глаз человека, но и от радаров высокоточных 
приборов физикам удалось путем экспериментов с разложе
нием света.

Ранее с помощью подобных опытов исследователям уда
лось создать «пространственный камуфляж». Они научились 
«обманывать» свет, сделав так, чтобы он как бы огибал спря
танные объекты, оставляя их невидимыми. Теперь физики ре
шили пойти дальше и на основе этих результатов делать неви
димыми отрезки времени.

При создании временного провала сотрудники Корнельско; 
го университета использовали лазерный луч зеленого цвета! 
который пропускали через две линзы. Первая разделяла свет 
на два потока (быстрый и медленный), а вторая приводила 
расщепленный луч в исходное состояние. В результате полу
чилось своеобразное мелькание лазера, которое невозможно 
зафиксировать. Иными словами, тот миг, когда лазер «морга
ет», остается незаметным для техники. Таким образом, о со 
бытиях, которые ученым удастся «просунуть» в эту временную 
щель, никго никогда не узнает.
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ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД ИЗ №95

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Панса. Онего. Рабле. Боязнь. 
Колгота. Козлетон. Тиски. .Арал. Вручение. Блеск. 
Илиада. Холя. Самоа. Тигра. Кси. Рокки. Джин. Репер. 
Лобби. Украина. Имя. Омар. Купец. Гадина. Сормово. 
Ашан. Крыж. ИТАР. Ибис. Голоса. Лапа. Икако. Оно. 
Торакс. Аромат. Джолт. Лапуга. Яровые. Членство. Ам
бре. Критик. Ветр. Погас. Кобра. Карел. Раз. Внуки. 
Остин. Фуро. Брем. Едали. Лучница. Контр. Аддис. 
Имам. Зашеек. Точно. Затрата. Бурав. Гримм. Окат.

ПО ВЕРТИКАЛИ: Реконструкция. Аркебуза. Джем. 
Абаз. Поплин. Барменша. Лобо. Кляр. Себе. Лакрица. 
Трепло. Кеб. Отче. Шмат. Сбоку. Цзяо. Стиляга. Подвиг. 
Знаки. Ангар. Ариетта. ГИБДД. Александров. Альтаир. 
Излука. Илларион. Сплин. Фланг. Секс. Макси. Луидор. 
Кварк. Ракетчик. Скирд. Курсы. Алкоголизм. Уазик. Ожи- 
ка. Усам. Налич. Рур. Орун. Рвач. Ехида. Мир. Сван. Ни
ро. Гродно. Живот. Омуте. Унимак. Ильин. Варна. Втык. 
Цата. Рацея. Набор. Отбор. Имамат.

НЕБЕСНАЯ КАНЦЕЛЯРИЯ

П рогноз погоды
17 января. Температура днем -19°, ночью -19°.
18 января. Температура днем -19°, ночью -30°.
19 января. Температура днем -28°, ночью -33°.
20  января. Температура днем -27°, ночью -32°.
21 января. Температура днем -26°, ночью -31°.
22 января. Температура днем -24°, ночью -28°.
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